

さわやか健康まつり

7月9日、東区連合町内会連絡協議会と東区役所の共催による「第7回東区さわやか健康まつり」をモエレ沼公園で開催。約3000人の区民が夏の一日を楽しみました。



▲東区連合町内会対抗競技「玉入れ」



▲走ろう歩こう会



▲上田市長が参加された東区音頭

ヨーイ ドン! 大運動会

晴天の中、各地区で運動会が行われました。

各町内会は大優勝旗を目指し、選手に「がんばれ」、「あと少し」などと応援合戦で盛り上がりました。



▲第34回丘珠連合町内会大運動会(6/25)



▲第21回北光連合町内会大運動会(7/2)

ロウソクのともしび

6月16日、照明を消し、ろうそくをともすことにより、エネルギーの大量消費を見直そうと、栄西児童会館で「キャンドルナイト」が行われました。

参加した児童約50人は、水に浮かぶ手作りのアロマキャンドルを点灯し、ろうそくのやさしい光の中、幻想的なひとときを楽しみました。



トピックス ★まちづくり Topics★

夢のコラボレーション～伏古本町地区

7月9日、伏古小学校で「地域ふれあいコンサート」が開催されました。PMFオーケストラメンバーと東栄・札幌・札幌各中学校吹奏楽部が夢の共演。素晴らしい演奏会となりました。

なお、このコンサートは、(財)自治総合センターが、宝くじ受託事業収入を財源に、住民のコミュニティ活動を促進するとともに、宝くじの普及・広報を目的に行う事業として開催されました。



午後の子育てサロン「てっちい」誕生!!～鉄東地区

6月28日、鉄東会館に子育てサロン「てっちい」がオープン。

東区では初めて午後に開催するサロン。

同時に開かれている「ふれあい喫茶」の地域の先輩方も参加して、子どもたちと楽しく遊びました。

